
Lehrstunde bei Jonny English
Heute morgen fand das Match IM Jonathan Carlstedt – Burkhard
Atze im Bremer Werdertigers-Cup statt. Wie erwartet wurde es
eine einseitige Angelegenheit. Aber man gewinnt ja im Schach
immer und sei es nur an Erfahrung.

Erste Partie
Das Match begann mit einem Bauereinsteller. Danach versuchte
ich noch erfolglos in die Partie zu kommen.

Sie  müssen  JavaScript  aktivieren,  um  die  Notation  zu
verbessern.

Zweite Partie
Englisch gegen Jonny English, das war erwartbar, hätte ich
mich mal vorbereitet. Nachdem Jonathan nicht konsequent auf
den Königsangriff spielt, kann ich ausgleichen und bin nahe am
halben Punkt aber die Zeit ist im Blitz auch ein wesentlicher
Faktor.

Sie  müssen  JavaScript  aktivieren,  um  die  Notation  zu
verbessern.

Dritte Partie
Diesmal  gelang  es  mir  sogar  die  Eröffnung  zu  gewinnen.
Jonathan  erobert  Raum  am  Damenflügel,  vernachlässigt  dabei
aber die Entwicklung. Aber man muss die guten Stellungen auch
verwandeln – das ist ja auch im normalen Schach in der letzten
Zeit mein Problem.
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Sie  müssen  JavaScript  aktivieren,  um  die  Notation  zu
verbessern.

Vierte Partie
Jonathan schlägt mit 1. d4 auf. In einem Akt der Verzweiflung
spiele ich das Englund-Gambit, ohne es zu kennen. Alles in
allem ein Spiel auf ein Tor.

Sie  müssen  JavaScript  aktivieren,  um  die  Notation  zu
verbessern.

Fünfte Partie
Eine wilde Eröffnungsschlacht, die unentschieden ausgeht. Ich
übersehe ein taktisches Motiv – vorbei.

Sie  müssen  JavaScript  aktivieren,  um  die  Notation  zu
verbessern.

Sechste Partie
Sie  endet  bevor  sie  richtig  anfängt,  weil  ich  die  Dame
einstelle. Zu meiner Verteidugnung sei gesagt, dass es im
Jähnisch-Gambit Varianten gibt, wo die Dame nach g5 gehört –
allerdings steht dann auf d2 noch ein Bauer.

Sie  müssen  JavaScript  aktivieren,  um  die  Notation  zu
verbessern.

Ein klarer und auch in der Höhe verdienter Sieg des Werder-
Trainers, auch wenn zumindest ein halber Punkt nicht unmöglich
war.  Jetzt  wünsche  icht  mir  natürlich,  dass  Jonathan  das



Turnier gewinnt.


